

FANCY FAIR

Préparez-vous pour la fête d'école la plus excitante de l'année !

Cette année nous visiterons une magnifique expo préparée en école sur le thème de la nature ainsi que des défis incroyables pour les élèves et leurs familles.

Des activités variées...

Les élèves et leurs parents pourront se mesurer dans des activités variées qui testeront leurs compétences et leur esprit d'équipe. Que vous soyez compétitifs ou simplement à la recherche de bon temps en famille, il y en aura pour tous les goûts !



Des défis à relever...

Plein de surprises sont prévues : tombola, exposition, vente aux enchères... Venez relever les défis avec nous et passer une journée de plaisirs et de divertissements. Les défis sont variés et amusants, de quoi ravir les petits et les grands. Il y aura des jeux de stratégie, des épreuves sportives ou des activités de bricolage et bien plus encore. Il y aura également des stands de jeux pour les plus petits tels que la pêche aux canards, le bowling, les châteaux gonflables ainsi que des jeux pour enfants.

Des plats à déguster...

Et pour vous régaler, nous vous proposons des frites, des hot-dogs ainsi que des saveurs du monde pour satisfaire toutes vos envies culinaires. Vous pourrez déguster une variété de plats délicieux, de quoi vous faire saliver ! Les stands de nourriture seront situés à différents endroits de la fête d'école pour faciliter l'accès à tous.



Le chant de l'école...

Mais ce n'est pas tout, nous avons prévu une activité surprise : le chant de Sainte-Jeanne ! Tous les élèves pourront se retrouver pour chanter ensemble, c'est une occasion unique de célébrer l'école et de montrer votre soutien à vos enfants.

La détente à la guinguette...

En fin de journée, nous vous invitons à vous détendre à notre guinguette. C'est l'occasion de souffler et de profiter d'un moment convivial autour de boissons et de nourriture délicieuse. Vous pourrez discuter avec d'autres parents, échanger des anecdotes sur la journée ou simplement vous relaxer en écoutant de la musique.



Un petit coup de main...

Nous demandons également aux parents de bien vouloir participer en aidant aux stands de la classe pendant un petit moment. Cela permet de faire connaissance avec d'autres parents et de participer activement à la fête d'école. De plus, si certains parents souhaitent sponsoriser ou aider l'école d'une manière ou d'une autre, nous serions ravis de recevoir leur soutien. Plus d'informations après le congé.

Venez passer une journée fabuleuse avec nous ! Nous sommes impatients de vous accueillir pour partager ensemble des moments inoubliables et de la bonne humeur.